Mit dem Aufzug nach oben

Stadt bezuschusst Bauprojekt des DRK

FLÖRSHEIM (pm) - Im Rahmen der Vereinsförderung bezuschusst die Stadt Flörsheim am Main das Bauprojekt des DRK-Ortsverbandes Flörsheim zur Errichtung eines Außenaufzugs in der Liegen-

schaft am Höllweg mit rund 9.400 Euro.

Der Ortsverband des Deutschen Roten Kreuzes hat bereits Anfang April mit den Vorbereitungsarbeiten begonnen und die Bodenplatte herstellen lassen. Derzeit wird auf die Lieferung der neuen Treppenhausfenster und des eigentlichen Aufzugs gewartet. Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 94.000 Euro. Somit entspricht der städtische Zuschuss zehn Prozent gemäß Vereinsförderrichtlinie.

"Der Ortsverband leistet einen sehr wichtigen Beitrag zu unserer Gemeinschaft im Stadtgebiet. Sei es im Sanitäts- oder Rettungsdienst, im Katastrophenschutz oder auch in der Sozialund Jugendarbeit", erklärt Bürgermeister Dr. Bernd Blisch. "Diese wertvolle Arbeit unterstützt die Stadt mit ihrem Zuschuss herzlich gerne", so Blisch weiter und bedankt sich in diesem Zusammenhang bei den zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern und dem Vereinsvorstand, der die Baumaßnahme aktuell begleitet und umsetzt.